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四月标志着热闹的年度股东

大会季节开始 。

与往常一样 ， 小股东权益监

管机构 （

MSWG

） 鼓励股东参加年

度股东大会 ， 因为这将为股东提

供一个机会 ， 就营运和财务业绩

表现以及影响公司的任何其他重

大发展或问题提供反馈 ， 并提出

问题 。

股 东 应 积 极 参 与 问 答 环

节———提出问题 ， 并仔细分析董

事部和高级管理层的回答 ， 以便

在其投资做出明智的决定 。

另外 ， 我相信上市公司今年在

召开股东大会时 ， 通过以下的最佳

实际 ， 能够比往年做得更好 ：

●

介绍高级管理层

●

以多媒体方式呈献年度业

务表现

●

会议期间将股东的问题展

现 于 荧 幕 ， 使 所 有 参 与 者 受 益

（适用于虚拟和混合会议 ） 。

介绍管理层

根据我们的观察 ， 在我们出

席的

382

个股东大会里 （包括实

体 ， 虚 拟 和 混 合 会 议 ） ， 只 有

46%

的会议有介绍高级管理层 。

我们鼓励上市公司在会议里介

绍主要高管人员 ， 例如总执行长 、

总 财 务 长 、 总 营 运 长 、 财 务 总 监

等 。 拥有多 个 子 公 司 的 大 型上 市

公司 ， 可以在年度股东大会期间 ，

介绍各自子公司的负责人 。

业务表现回顾

关于公司整体业务表现的简

报 ， 是年度股东大会另一个重要

但经常被忽略 的 方 面 。 年 度 股

东大会是一年一次让股东可以更

多了解公司的机会 。

一个清楚 、 简洁和清晰的多

媒体演示 ， 是与股东沟通以进一

步开拓他们对公司及业务了解的

有效方式 。

突 出 主 要 成 就 和 面 临 的 挑

战 ， 可以促进与股东的建设性和

有效接触 。

然而 ， 只有不到一半 （

382

场年度股东大会中的

43%

） 通过

多媒体演示或类似方式 ， 向股东

介绍了年度 营 运 业绩 。 通 常 ，

这些会议会附带图表 、 图片和视

频 ， 将事实或数字呈现为易于理

解的视觉效果 。

董事部应充分利用主要管理

层出席股东周年大会的机会 ， 来

举行简短的简报会 ， 因为他们是

日常业务的负责人 。

虽然一些公司可能会辩说 ，

年度报告中的管理分析和讨论部

分 ， 已经充分解释了业务和营运

问题 ， 但基于年度报告和财务报

表已过时 ， 如果董事部能够更新

当前的挑战 、 前景和展望 ， 那将

会更好 。

如果上市公司认为会议很耗

时 ， 他们可以选择简短的演示 ，

并保持在他们愿意考虑的时间范

围内 。

展示股东问题

透明度在年度股东大会上至

关重要 ， 尤其是在涉及虚拟会议

时 。 我 们 发 现 ， 在 我 们 参 加 的

295

场虚拟和混合年度股东大会

中 ， 只有

62%

的公司在屏幕上展

示了股东的问题 。

为了所有参与者的利益 ， 我

们鼓励公司在会议期间 （虚拟和

混合 ） 以屏幕展示股东的问题 。

虚拟股东大会应尽可能复制实体

的功能 。

公司可能不愿展示股东提出

的不受欢迎或有争议的问题 ， 或

者希望缩短问答环节 。 但是 ， 这

样做会导致缺乏透明度 ， 并且股

东不够时间在年度股东大会上提

出问题 。

股东 的 问 题 最 好 是 “现 场 ”

直播 ， 而不是由主持人整理和主

持 。 后者可能存在主持人不会将

某些相关但敏感的问题转发给董

事部 （以供回答 ） 的风险 。

公司应考虑在即将举行的年

度股东大会上 ， 实施上述最佳实

践 。

本周重点观察股东大会及特大

以下是本周小股东权益监管机构 （

MSWG

） 股东大会

/

特大的观察名单 ， 这里只简要的概括小股东权益监管机构所关注的重点 。

读者可以查询

MSWG

的网站

www.mswg.org.my

， 以得到对公司所提呈的问题详情 。

●

小股东权益监管机构持有文中提及公司少数

股额 。

●

本栏简 报与内容版权属小 股 东权 益监 管 机

构 ， 所表达的意见是采自大众媒体 。

●

我们将尽力确保所发布的资讯准确及最新 ，

但不担保信息和意见的精确和完整 。

●

内含资讯和意见仅供参考 ， 并非买卖建议 ，

或认购相关证券 、 投资或其他金融工具的认

购邀约 。

更多详情可查询 ：

www.mswg.org.my

欢迎回馈意见 ：

mswg.ceo@mswg.org.my
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期待改善 股东大会实践
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诺希山西迪

小股东权益监管机构

（

MSWG

）

企业监管部门经理

柔佛医药保健 （

KPJ

） 股东特大

简报：

柔佛医药保健寻求股东批准其非直接子

公司

Jeta Gardens

， 以

650

万澳元 （约

1960

万

令吉 ） 脱售两片位于澳昆士兰的空地 。

建议出售的宗旨 ， 在于筹集资金以解决

Jeta Gardens

的一些财务挑战 ， 包括改善营运

资金 。

提问：

建议脱售土地将产生

650

万澳元的现金收

益 ， 其中

Jeta Gardens

打算用

242

万澳元偿还

银行贷款 ， 并使用

396

万澳元为一般营运资

金融资 （通告第

6

页 ） 。

从

2019

至

2021

的三个财政年 ，

Jeta

集团

的 税 前 亏 损 介 于

398

至

614

万 澳 元 。 截 至

2021

年

12

月底 ， 该集团的营运资金出 现 赤

字 ， 流动负债超过流动资产

1525

万澳元 （通

告第

7

页 ） 。

a

）

2022

年

Jeta Gardens

的财政状况如何 ？

b

） 脱售土地所筹集的资金 ， 是否足以应

付

Jeta Gardens

的即时财务需求并支持长期增

长 ， 或者是在不久的将来需要额外资金 ？

c

） 被脱售土地的价值与其潜在的未来价

值相比如何 ， 从长远来看持有这些土地是否

更为有利 ？

d

） 脱售 土 地 是 否 有 任 何 潜 在 的 不 利 因

素 ？ 例如 ， 出售土地是否会对

Jeta Gardens

未

来开发更多退休和老年护理设施的能力产生

负面影响 ？

伦平 （

LPI

） 股东大会

提问：

在连续增长

10

年以后 ， 伦平录得较低的

16.6

亿令吉营 收 ， 比 较

2021

年 的

17.2

亿 令

吉 。 这是因为保费和股息收入减少 。

尽管如此 ， 董事部有信心公司在

2023

年

重回成长的趋势 。

伦平从

2022

财年不冷不热的表现中反弹

的催化剂是什么 ， 尤其是在充满挑战的宏观

经济情况和未来的经营环境中 ？

联昌国际 （

CIMB

） 股东大会

简报：

尽管总营业收入微增

1.7%

至

198.4

亿令

吉 ， 联 昌 国 际 在

2022

财 年 取 得 了 出 色 的 业

绩 ， 净利增长

26.7%

至

54.4

亿令吉 。

强 劲 的 业 绩 是 由 贷 款 总 额 强 劲 增 长

7.7%

， 以及贷款 、 预付款和融资拨备显着减

少至

19.5

亿令吉 （去年同期为

26

亿 令 吉 ）

所推动的 。

尽管全球主要经济体 （例如美国和欧盟 ）

预计经济放缓 ， 但联昌国际对其主要营运的

国家和部门的经济增长 ， 持谨慎乐观态度 。

提问：

随着市场对银行贷款活动的审查越来越

严格 ， 一些主要银行面临 “漂绿 ” 指控 ， 它

们在积极推动绿色举措同时 ， 隐藏了它们继

续为高碳足迹公司融资的信息 。

a

） 请问联昌银行如何防止 “漂绿 ” ？

b

） 在提前实现

300

亿令吉的目标后 ， 银

行现在的目标是在

2024

年之前 ， 将永续融资

承诺翻一倍至

600

亿令吉 。 请问如何跟踪该

融资的使用情况 ？ 银行如何确保客户按预期

使用这些设施 ， 并和银行的永续发展目标一

致 ？

c

） 银行如何验证或证明它以环境 、 社会

和监管 （

ESG

） 为重点的贷款

/

融资

/

投资已兑

现承诺 ？ 该验证是独立的和

/

或获得外部认证

的吗 ？

堡发资源 （

POHUAT

） 股东大会

简报：

由于全球对家具的弹性需求 ， 在家工作

的结果使出货量增加 ， 集团在

2022

财年录得

7.032

亿令吉的收入 ， 远高于去年的

5.547

亿

令吉 。

集团取得较高的净盈利

8410

万令吉 ， 比

较

2021

年的

3220

万令吉 ， 主要来自更好的劳

动力和工厂利用率 ， 以及外汇盈利 。

提问：

堡发资源从

2018

年到

2021

年的税前盈利

赚幅皆在

10%

以下 ， 为什么在

2022

年的税前

盈利赚幅是

15.1%

？ 公司在未来能够维持双数

字的税前盈利赚幅吗 ？

海事重工 （

MHB

） 股东大会

简报：

在大流行的情况缓和以后 ， 其重工业和

海 事 业 务 复 苏 ， 集 团 的 营 业 额 上 涨

13%

至

16.5

亿令吉 。 集团也赢获数个大合约 ， 包括

世 界 第 一 个

Kasawari

碳 捕 集 和 储 存 项 目

（

CCS

） ， 促 使

MHB

的 订 单 激 增 到

66

亿 令

吉 ， 创下历史最高峰 。

提问：

主席致辞中提到 ， 集团大受高钢铁价影

响 （年报第

21

页 ） 。

a

）

2022

年 高 钢 铁 价 如 何 影 响 集 团 的 赚

幅 ？

b

） 公司采取什么措施来减低高钢铁价的

影响 ？

c

） 集团是否转嫁高钢铁价于赢获的合约

呢 ？

d

）

2023

年的钢铁价钱展望如何 ？


